



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第13号
令和6年10月10日(木)
校長 若松 英昭

1年生門司港・下関で校外学習

*Let's enjoy
new challenges!*

～準備、実行、そして次へ～

10月4日(金)に1年生は門司港・下関で校外学習を行いました。7時50分に西小倉駅に集合し、JR を使って門司港へ移動しました。その後、連絡船で下関へ渡り、海響館を見学しました。門司港へ帰り、昼食後、班ごとで門司港周辺を見学しました。



天候にも恵まれました!

門司港・下関校外学習を終えて 1年1組 M

私はこの校外学習で、3つのことを学びました。

1つ目は、門司港の歴史です。関門海峡ミュージアムで、壇ノ浦の戦いについての上映が行われていました。そこから門司港について考えてみると、レトロな街並みも昔からの歴史に関わっているのかなと考え、より門司港について興味が持てました。

2つ目は、友達と協力することの大切さです。私は地図を見るのが苦手です。自由行動の時、どこにらいぶ館があるのか分からなかった時、班の人や通りすがりの別の班の人に聞いて、目的地にたどり着きました。そこで、自分の苦手なことも協力することで出来ると改めて感じました。

3つ目は、生き物の大切さです。海響館のイルカショーでは、ゴミ問題の影響についてよく知ることができました。海にゴミが浮かんでいる光景を、「よく見るもの」ではなく、「想像もできないもの」になるよう、私も海の生き物と向き合っていきたいと思いました。

この校外学習で学んだことを忘れずにいたいです。

門司港・下関校外学習を終えて 1年2組 A

私は校外学習で、歴史も学べて、公共の場での学習の仕方のようなことも学ぶことができました。バスや電車をつかい、門司まで行ったけれど、朝は学校や仕事などに行くため、こんざつしていたけれど、リュックを前にやり、スペースをつくるなどしていたので、気をつかっているなと思いました。

船で下関までいき、海響館でいろいろな魚などを見ることができました。魚の横に問題のようなものがたくさんあったので、少しだけ魚に興味がありました。見学した後は、船で戻り、昼食を食べ、班別研修をしました。

初めにライブ館に行こうとしましたが、そこを探すのに、いっぱい時間をつかい、無視をしました。そんなこんなで、海峡ミュージアムに行き、いろいろなゲームをしました。その時に、班のみんなでいっしょのゲームをして、思い出ができました。この一日で班の人との交流もすごくできたと私は思います。移動するときに車がきていれば、よけてなど声かけもできていたので、班での協力がとても大切だなと思いました。

スローガンの「班で協力し、マナーを守り、安全かつ心に残る校外学習にしよう」で、協力・安全も私はバッチリだと思いました。いい思い出になったと思います。

高見中生徒 チャレンジしています！頑張っています！

第20回記念イングリッシュコンテスト北九州 Kさん 優秀賞

10月5日(土)に「第20回記念イングリッシュコンテスト北九州」が開催されました。本校からも1年生のTさん、Iさん、Kさんの3名が出場しました。Tさんは「My dream for the future」、Iさんは「My favorite thing」、Kさんは「English makes me happy」のタイトルで発表しました。会場には、発表生徒、審査員、保護者や先生方などの観覧者がいました。会場によっては50名以上の参観者がいて、立ち見が出るくらいでした。たくさんの方がいて、緊張する雰囲気の中、3人とも堂々とした姿で、大変素晴らしい発表でした。

3人にとってもとても大きなチャレンジだったと思います。事前の準備も英語科の先生と一生懸命取り組んでいました。



Kさん



Tさん



Iさん



たくさんの方が見守る中での発表です。

令和6年度 生徒会選挙

現在、生徒会選挙の運動期間中です。朝は正門前や体育館側の通路で応援の生徒と共に挨拶運動をしています。

今回も生徒会長、副会長、書記の選挙が行われています。9日まで選挙運動が行われ、11日に立会演説会が実施されます。その後投票を行うようになっていきます。本校の生徒会選挙の投票は昨年度からタブレット端末を使って実施しています。



朝の選挙活動

中体連新人区内大会

部活動も2年生が中心となって活動するようになりました。10月に入り、各部の新人大会が開催されています。

○野球部 区内大会準優勝 市内大会出場

○ソフトテニス部

男子 団体準優勝 市内大会出場

女子 人数が少なく、オープン枠で参加しました。



野球部



男子ソフトテニス部



女子ソフトテニス部



職員卓球優勝!



U・Eペア

<番外編>教職員卓球大会

若松区八幡東区2年連続優勝!(先生たちも頑張っています)